
Disons-le tout net : aucun enfant 

n’a envie d’être sage. 

C’est bien plus agréable de faire ce que l’on veut, 

comme on le veut, quand on le veut. 

Malheureusement, ça ne plaît pas aux grandes personnes. 

Il faut pourtant apprendre à cohabiter avec les grandes personnes, 

car le monde en est rempli et bien rempli ! 

On a donc tout intérêt à 

apprendre à bien se conduire. 

Par ailleurs, être un enfant sage 

et gentil s’avère utile 

quand on grandit. 

Car un adulte gentil 

est un adulte qui se trouve bien dans le monde, 

et avec qui le monde se trouve bien. 

Et quand un adulte est gentil, 

il est gentil aussi avec les enfants.


